

BERGARA

Después de dos días de huelga por falta de calefacción

Reanudadas las clases en el instituto de FP

Bergara (DV, por Larrea). — Ayer, lunes, se reanudaron con toda normalidad las clases en el Instituto de Formación Profesional, tras dos días de huelga protagonizada por los 600 alumnos en protesta por la escasez de calefacción que presentan las aulas.

Consultada la dirección, nos comunicó que el problema no provenía de la falta de calefacción, sino que estaba motivado por las obras que se están realizando en el centro. En su día, ya dimos a conocer los quebraderos de cabeza que las obras estaban originando a la dirección del centro, dado que las mismas hubieron de comenzar coincidiendo con el inicio del curso. Pero, es que las cosas oficiales funcionan así; «O te preocupas tú del tema o ya puedes esperar a que las cosas se pongan en marcha». Pero, peor que tener que soportar una temperatura más fría que la habitual, ha sido el aguantar los inevitables ruidos de las obras y el riesgo que supone tener una de las fachadas sin cubrir.

Barandilla para el paso de San Antonio

Ya apuntábamos el mes pasado la circunstancia de la peligrosidad que presentaba la rampa de acceso al semáforo de San Antonio para los peatones.

Estos días, se está procediendo a la colocación de una barandilla de forma que ésta quede en medio de la rampa y pueda ser usada por ambos lados, sirviendo de apoyo los días de humedad principalmente. Además, se cubrirá la superficie de la rampa con un producto antideslizante, pues parte del problema se debe a que los albañiles que colocaron las baldosas que la componen, las pusieron vueltas del revés.

Y ya que estamos metidos de lleno en temas de obras realizadas en San Antonio, debemos de corregir la felicitación que en su día dirigimos a la brigada de obras por el pintado del cruce de este barrio y dirigírsela a quienes en realidad fueron los artífices de mismo, los contratados por el Gobierno Vasco, que desarrollan su actividad a las órdenes del encargado municipal de obras. Vaya, pues, para ellos nuestra felicitación.

Del Ayuntamiento hemos recibido la siguiente nota, referida a la entrega del aceite presuntamente tóxico entregado por los vecinos tiempo atrás, cuando se produjo la intoxicación de la colza. Dicho escrito dice así:

«Ponemos en conocimiento de los propietarios de aceite, presuntamente tóxico, que en su día depositaron en este Ayuntamiento para su entrega a la extinguida Comisaría General de Abastecimientos y Transportes o al SENPA, que la Dirección General del Servicio Nacional de Productos Agrarios ha procedido al pago del aceite recogido a favor de este Ayuntamiento.

En su consecuencia los interesados podrán pasar por las oficinas de Depositaria de este Ayuntamiento para retirar el importe de la liquidación que a cada uno corresponda, presentando el DNI finalizando el plazo el próximo 7 de diciembre».

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Zabala, en Barrenkalea.